



Lancement de la démarche Municipalité amie des aînés à Sainte-Eulalie

Sainte-Eulalie – 10 juin 2016.

C'est avec enthousiasme que la municipalité de Sainte-Eulalie amorce sa démarche pour devenir Municipalité amie des aînés (MADA). Un comité de pilotage composé d'une riche variété de personnes d'expérience vient d'être formé pour mener à bien cette tâche.

« Toutes les études démontrent que le nombre de personnes âgées augmentera de façon importante d'ici quelques années indique Monsieur André DeMers, maire de Sainte-Eulalie. La démarche MADA va nous aider à créer un milieu de vie où il fait bon vieillir » précise Monsieur DeMers.

Madame Françoise Vigneault, conseillère municipale, est la personne responsable du dossier. « Nous allons d'abord comprendre la réalité de nos aînés puis ensuite proposer un plan d'actions concret d'ici 18 mois sur des aspects majeurs tels que la santé, la participation citoyenne et la sécurité indique l'élue. Je suis très heureuse de l'énergie et de la volonté d'implication des personnes du comité ».

Sainte-Eulalie est une municipalité du Centre-du-Québec située au croisement des autoroutes 20 et 55. Reconnue pour son dynamisme, elle connaît actuellement un fort développement au niveau industriel, commercial et résidentiel.



Le comité MADA de Sainte-Eulalie. De gauche à droite : Céline Guérin, Raymond Arseneault, Chantal Deslauriers, René Mazurette, Mario Perreault, Françoise Vigneault, Lise Tanguay, Renée Deslandes, Yvon Douville, Pauline Bissonnette et Johanne Minier.

-30-

Source :
Yvon Douville, directeur général
819-225-4345